

## LA FERTÉ-GAUCHER

# PATRIMOINE. L'association Entre 2 Morin veut faire vivre le patrimoine

Les habitants du secteur ont jusqu'au 21 juin 2026 pour participer au concours photo organisé par l'association Entre 2 Morin. Le patrimoine est à l'honneur.

Il a débuté à la fin du mois de septembre et se poursuivra jusqu'au 21 juin 2026. Le concours photo de l'association Entre 2 Morin invite les habitants du territoire, de La Ferté-Gaucher à Rebais en passant dans la Marne par Esterney, Montmirail ou Sézanne, à proposer leurs meilleurs clichés du patrimoine du secteur. « Le patrimoine, c'est vraiment très large. Ça peut être un paysage, une vieille maison, une caverne, etc. », explique Bernard Blazin, président de l'association.

### Un nouvel élan

Pour jouer, il suffit de s'inscrire gratuitement en cliquant sur un lien disponible sur le site entre2morin.fr. Six photos sont

alors nécessaires pour créer son propre diaporama et ainsi confirmer sa participation au concours. « Le site va directement analyser la photo pour voir si elle n'a pas été trafiquée, retouchée ou simplement été reprise sur internet. Les participants peuvent également choisir une musique », détaille le président. « Le site calcule aussi la fréquence des visites sur les diaporamas, les avis donnés, et à partir de ça, nous ferons un classement pour désigner le vainqueur. »

Si les récompenses à gagner ne sont, pour l'heure, pas encore arrêtées, il pourrait toutefois s'agir d'entrées dans des musées, de bons d'achat dans les supermarchés ou encore de menus gastronomiques dans des restaurants de qualités. « Tout le monde y trouvera son compte », assure l'instigateur du concours alors que l'association espère pouvoir exposer les plus beaux clichés lors des Journées du patrimoine en septembre 2026.



L'association Entre 2 Morin propose un concours photos pour valoriser le patrimoine. [Pixelx](#)

Crée en 2011, Entre 2 Morin vise plusieurs objectifs. Outre la mise en avant du patrimoine via notamment la mise en place de ce concours, l'association tend également à recenser et à sauvegarder le patrimoine mais aussi la faune et la flore du territoire afin de maintenir le cadre de vie des habitants. L'association cherche également à se donner un nouveau souffle et notam-

ment à relancer sa fameuse gazette abandonnée il y a environ un an suite au décès de son vice-président, M. Laurence. Elle invite donc les personnes intéressées par les richesses du territoire à les rejoindre.

Gérald DELIN

■ Infos sur [www.entre2morin.fr/](http://www.entre2morin.fr/)